
卒業生の声

2022年3月ご卒業 Ｉ様
(小学1～6年生まで、6年間在籍)

Q.入会前に不安に感じていたこと、当校で解決できたことはありますか？

保育園の時には夕食や延長保育を当たり前に使えていたのが、小学生に

なった時にその部分を補えるのか不安でした。そういった観点も含めて選ば

せていただいたのですが、同様のサービスが日常的に使えることがわかり、

入会した瞬間にその不安はすぐに解決できました。

また彼自身、自分の気持ちを言葉でうまく表現できないところがありまし

た。小学校の先生方もよく見て下さってはいると思うのですが、先生ひとり

で約30人を見ていらっしゃるので全体に目を配ることには限界もあるとも感

じていました。その点、ポケモングローバルアカデミーには先生方がたくさ

んいらっしゃって、本当によく見て下さっているのを感じました。

何かあってもすぐに教えていただけて、それがきっかけで彼と話す機会も

持てたので「見ていただけること」のありがたさを何よりも感じました。

最初は、「6年間ここに通うのかな？」と思っていたのですが、彼自身が

全然辞める気がなかったので（笑）、それだけ彼にとって良い居場所になっ

ていることを感じ、出来る限り長くここにいさせてあげることが親の役目だ

と思っていました。本当に感謝しています。

保護者様インタビュー

「「やったらできる！」という自信がつきました」



Q.ポケモングローバルアカデミーに通ったことで成長や変化を

実感されたことはありますか？

元々、幼い頃から「できないことにはチャレンジしない」「できないと

思ったことはやらない」という思いが強い子でした。入学した当初も、

「わからないことはやらない」という状態だったと思うのですが、ポケモン

グローバルアカデミーで出会ったお友達の影響がとても大きかったようで、

「友達がやるなら自分もやってみよう！」と思える環境を与えてもらえたと

思っています。ひとりっ子だったので、学年が上がっていくにつれて

下の子たちがたくさん増え、お世話するのもすごく楽しかったようです。

同い年の友達・下級生・先生方など、人との関わり方が上手になった、

学ばせてもらったと感じています。

あと、人に喜んでもらうことがすごく好きになりましたね。元々そういう

ことが好きな性格でもあると思うのですが、ここでは、何かすると毎回たく

さんの反応が返ってくることがとても嬉しかったようで、それが彼の自信や

喜びに繋がったのだと思います。「僕は１期生なんだ」ということを誇りに

思っているようで、今もポケモングローバルアカデミーのことがよく話に出

ます。卒業した今も、行きたくて仕方がないようです。

Q.入会を検討されている方にメッセージをお願いします

ポケモングローバルアカデミーに出会えて感謝しかないです。親として

子どもにどう注意したら良いか悩むこともあったのですが、先生方が我が子

のように見て下さって、ダメなことをしっかりと注意して下さったり、でき

たことを自分のことのように喜んでくださったことが、今の彼を作ってくれ

たと思っています。「安心して預けてください！本当に素敵な場所です！」

と伝えたいです。



あと、自分からいろいろなチャレンジもできるようになりました。中学生

になって自分で選んだことを楽しくやれているのも、６年間ポケモングロー

バルアカデミーのお友達や先生方と一緒にいて、「自分を認めてくれた」と

いう安心感や、「やったらできる！」という自信がついたからだと思います。

ポケモングローバルアカデミーの先生のような仕事をしたい、というのも

彼の将来の選択肢のひとつのようで、誰かの役に立ちたいのだろうなと思い

ます。そういう気持ちをもってくれているのが親としてありがたいな、素敵

だなと思っています。そう考えると、選択肢はここに関連することが多いで

すね。「アニメやゲームをつくる人」「ポケモングローバルアカデミーの先

生」「テーマパークのクルーになりたい」などとよく言っていますが、どれ

も人に楽しんでもらうことが大前提の想いだと思うので、ここで周りのお友

達が「いいね」「すごいね」と言ってくれたことで、よりその思いが強く

なっていったのだと思います。子どもの頃から前に出ることが好きなタイプ

ではあったのですが、中心になって進めていくというタイプではなかったの

で、ポケモングローバルアカデミーでそのような姿も感じられて、良い環境

にいることができたのだな、と改めて思いました。

Q.ポケモングローバルアカデミーに通って良かったことを教えてください

人付き合いが上手になったと思います。高学年になって下の子たちから

慕われることが増えて、みんなと一緒に遊ぶ中で、教えてあげたことも教え

られたこともたくさんありました。たくさんの人と関わって、何かを成し遂

げていくことの大切さに気づけました。

将来は、人とお話をしたり、人に関わるお仕事がしたいです。ポケモング

ローバルアカデミーで６年間いろいろな人と接してきて「人と接することは

大事なことだし、楽しいな」と感じたので、ポケモングローバルアカデミー

の先生や遊園地のスタッフさん、保育士さんなどにもなってみたいなぁと

思っています！

お子さまにもお聞きしました！



2022年3月ご卒業 Ｔ様
(小学1～6年生まで、6年間在籍)

Q.入会前に不安に感じていたこと、当校で解決できたことはありますか？

共働きだったので、とにかく学童を探さなければいけない状況でした。

いろいろ話を聞いて当時の施設長にも直接お会いして、ここなら大丈夫かな

と思って決めました。特に１年生の時は送り迎えがあり、きちんと宿題を

見てくれるところ、習い事もしたい…といろいろな想いがありました。放課

後のほとんどを学童で過ごすので、ちゃんとしているところじゃないと…と

いう不安がありましたね。トータルでいろいろと対応して下さって、ありが

たかったです。

Q. ポケモングローバルアカデミーに通ったことで成長や変化を

実感されたことはありますか？

元々は人前で話すことがとても苦手な子でした。幼い頃から人見知りが激

しかったのですが、ポケモングローバルアカデミーに通ったことで人見知り

がなくなってきたように感じます。ポケモングローバルアカデミーで、たく

さんのお友達や先生方と関われたことが、本人の成長としてとても良かった

と思っています。

保護者様インタビュー

「安心して預けられる場所です」



― ポケモングローバルアカデミーでは年下の子の面倒をよく見て下さる、

みんなのお姉さん的な存在でしたね。

本人は口では「大変なんだよね～」などと大人びたことをよく言っていま

したが、実際はとても楽しそうにしていましたね。中学生になった今も、

習い事で一緒になった年下の子の面倒をよく見ているようです。

Q.６年間さまざまなプログラム・イベントなどにご参加いただきましたが、

印象的だったものはありますか？

保護者参加のイベントはとても楽しみにしていたようです。

― 保護者様への成果発表など、先頭に立って活躍して下さっていましたね。

そうですね。今でも口では「発表嫌だな～」などと言っていますが、終わ

るときちんと報告をしてくれます。保育園の頃は、運動会に参加すらできな

い子だったんですよ。どんな行事でも親にしがみついて泣いてばかりいたん

です。幼い頃から比べると本当に成長したと思います。

Q. ６年間継続してくださった理由を教えてください

共働きだったので、家でひとりにしておくのはいくら高学年とはいえ不安

でした。家でひとりでいると、勉強もせずにダラダラと過ごしてしまうので

は…と。算国コース（習い事オプションコース）も途中からはじめて、

勉強の習慣もついてきましたね。ここで生活スタイルが確立していましたし、

その生活スタイルが維持できていたことは良かったです。ここでのお友達も

たくさんいたので「行かなくなる」という選択肢自体があまり念頭にはな

かったです。



Q. ご卒業されてから、ポケモングローバルアカデミーでの経験が

活きていると感じられたことはありますか？

お友達を積極的に作れるようになったこと、自分から活発に過ごせるよう

になったことですね。ポケモングローバルアカデミーに通っていた頃も、家

ではお友達の話題が多かったです。

あと国語の授業でスピーチの資料を作る時にも、ポケモングローバルアカ

デミーでのプレゼンテーションの経験が活きているように思います。今通っ

ている中学校では、自分で資料をまとめて発表する機会がよくあるのですが、

それが内申点にも繋がっているようです。

― 『ディベートバトル』や『キッズミーティング』でも、チームのリーダー

として、よく意見をまとめて下さっている姿が印象的でした。

そうですね。そういった経験は活きていると思います。他にも（『Quest

プログラム』や夏休みのスペシャルイベントで行った）宇宙について、自分

から興味を持って調べたりもしていましたね。

Q.習いごとオプションコースについてお聞かせください

在籍期間中は３つの習い事オプションコースを受講しましたが、中でも

アートスクールはとても好きだったようで、作品をよく見せてくれました。

算国コースのこともよく報告がありましたね。平日に、習い事もまとめて

習うことができたのはとてもありがたかったです。子どもに携帯を持たせる

ことは落とす可能性などもあることを考えると心配だったので、とにかく

連絡が取れる場所を作ることも重要視していました。習い事も一緒にできて

必ず連絡が取れ、よく見守っていて下さる場所があったことは安心でした。



Q.入会を検討されている方にメッセージをお願いします

とにかく安心して預けられる場所です。安全で目が行き届く環境があり、

習い事や宿題対応もしてもらえる。民間学童も各社いろいろな特徴がある中、

トータルでいろいろ対応していただけたと思います。

家にいるより長い時間を過ごしていたので、生活習慣も整って良かったで

す。同じ生活スタイルを小学生時代ずっと維持できたことは大きかったです

ね。どうしても子どもから目を離さなければならない状況になる中で、安心

して預けられる居場所としてオススメします。

Q.ポケモングローバルアカデミーに通って良かったことを教えてください

発表とか発言ができるようになったと思います。昔は前に出るのが苦手

だったけれど、ポケモングローバルアカデミーで過ごす内にできるようにな

りました。あとは、ポケモングローバルアカデミーでできた友達と遊んでる

時間が一番楽しかったです！

Q.後輩のみなさんへメッセージ

「小学生の今を、全力で楽しんでください！」

中学校になると勉強が忙しくなるので、お友達とたくさん楽しんだ方がいい

と思います！

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

おふたりを含めご卒業生のみなさんは、当校の環境下で育まれた“力”を、

新しい環境でもそれぞれ存分に発揮し活躍されています。将来、実社会に出られてからも、

ご自身の可能性を信じてより羽ばたいていかれますよう、

ポケモングローバルアカデミーは末永く応援しています！

お子さまにもお聞きしました！


